

# みんなで笑顔 木のおうち新聞

## みんなちがって、みんないい

みんなで笑顔木のおうち新聞

2021年11月号

〒929-0335

石川県河北郡津幡町井上の荘

5-57

<http://www.plumeria-heart.com>

### 【ハロウィーンパーティー】

#### 木のおうち

日に日に寒くなっていて、冬の訪れを感じるようになりましたね。

10月最大のイベントといえば…ハロウィン！今年も木のおうちでは、ハロウィンのイベントをしました。

西山物産 DSG グループ様から、たくさんのお菓子を頂いたので、何かイベントで使えないかな？？と職員みんなで考えて、ハロウィンのイベントで使うことにしました。

木のおうちの10月の製作は、お菓子をもらうミニバケット作り！かぼちゃややコウモリコウモリなど、個性的で面白い作品を飾り、賑やかな壁面になりました。

ハロウィンのイベントの時には、お手製のミニバケットを持って職員の所へ行き、「トリック オア トリート」と言ってお菓子をもらいました。みんな楽しんで参加してくれていたように思います。

写真も楽しく撮れないかな？と思い、大きなかぼちゃの顔はめパネルも作ってみました。みんな笑顔で写真も撮ってくれて、大成功のイベントになりました(^^)v

#### 木のおうち2つ！

木のおうち2つ！では、仮装をして写真が撮れるコーナーをつくりました。子どもたちそれぞれが好きな帽子をかぶり、マントをつけ、ステキな笑顔で写真を撮っていました。みんな笑顔で写真も撮ってくれて、大成功のイベントになりました！

また、かぼちゃボールを的にした、“カボッチャ”対決をチーム戦で行い、両チーム良い戦いを繰り広げていました。同じチームの子と協力しながら、ボッチャならではのスリルを味わっていました。「うわー！」「おいしい！！」と、チームメイトを励ますようないろんな声が部屋中に響いていました。球を投げるたびに上達していく子どもたちに感激でした！

### 【手づくりおやつ】

ハロウィンのイベントをした日には、もちろんおやつも食べました。

カップケーキに牛皮をかぶせてお化けに見立て、デコレーションしたケーキを口いっぱいに頬張っている姿がとっても可愛らしかったです。食べ終えるころには、みんな口の周りにクリームやチョコが…。子ども達の顔がまるでおばけのようになっていました。

ハロウィンのゲームをしたり、美味しいおやつを食べたりと、とっても楽しいハロウィンになりました♪

来年もステキなハロウィンになりますように☆彌

### 【文化祭】

今年も井上公民館の文化祭に、木のおうちの子どもたち皆で作った作品を展示させていただきました。

手型を海の生き物に見立てて、目を描き足したり、シールで模様をつけたりと、思い思いの魚たちができあがりました。上方を優雅に泳いでいるジンベエザメのちぎり絵も、みんなでおしゃべりしながら、楽しく頑張りました。

色とりどりの小さな手型、大人ほどの手型がたくさん泳いでいて、とても温かい雰囲気になったのではと思います。

